
 
 

 

 

日時：令和７年６月３日（火） 

 １３：３０～１５：３０  

場所：麁玉小学校 会議室 

 

 

 

 

 

 

司会：教頭  

１ 始めの言葉・日程説明【教頭】 

 

 

２ 授業参観 １３：３５～１４：００【先導：校長】 

 

 

３ 会長挨拶 １４：１０～18【会長】 

 

 

４ 校長挨拶 14：09～14：12【校長】 

 

 

５ 第１回会議録の確認   【会長】 

 

 

６ 議事 １４：２０～ 

（１）議長の選出      【会長】 

 

 

（２）熟議       司会【議長】 

①授業参観から 

 

 

 

 

 

第２回 学校運営協議会 

学校教育目標「自ら考え みがき合う子」 

学校経営目標「なりたい自分・よりよい学校地域を思い描き、 
       主体的に考える力を育てる学びの深化」 



 ②スタートステージの検証と今後の取組 １４：４０～ 

１）報告【教務】 

 

 

 

 

２）今後の取組に対する御意見 

○グランドデザインの実現に向け、協力していただけそうな人材・資源等 

○グランドデザインの実現に向け、学校運営協議会自身ができそうな支援等 

 

 

 

 

 

 ③児童の様子の報告と今後の地域との連携についての検討 １５：００～ 

  １）児童の様子の報告と各教科、総合的な学習等における学習ボランティアの要望 

    （学年主任 １年→２年…６年→発達） 

 

 

 

 

 

  ２）意見交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 連絡事項              １５：２０～15：30 

（１）学校運営協議会の計画（教務） 

  第３回 １０月２５日（土） １３：３０～１５：３０（学校公開日） 

 第４回  ２月１７日（火） １３：３０～１５：３０ 

 

（２）その他 
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令和７年度 麁玉小学校 学校運営協議会委員 

１ 委員等  

№ 氏名 役職 所属 任期 

１ 太田富次郎 委員 宮口まちおこしの会会長 R5.4.1～R8.3.31 

２ 渡邊 剛一 委員 麁玉地区みらいづくり協議会幹事 R5.4.1～R8.3.31 

３ 伊藤 順子 委員 元主任児童委員 R5.4.1～R8.3.31 

４ 平野 和江 委員 読み聞かせボランティア R5.4.1～R8.3.31 

５ 森田 智佳 委員 主任児童委員 R5.4.1～R8.3.31 

６ 北野谷富子 委員 ＰＴＡ会長・地元有識者 R7.4.1～R8.3.31 

７ 中根 万理 委員 ＰＴＡ副会長 R7.4.1～R8.3.31 

 

２ 学校支援コーディネーター  

№ 氏名 

１ 町田 和代 

 

３ オブザーバー  

№ 氏名 所属 

１ 椛 通安 麁玉協働センター職員 

 

４ 事務局 

№ 氏名 役職 連絡先 

１ 河内 浩 校長 

電話：589-8313 

FAX ：589-8314 

２ 吉川 利行 教頭 

３ 阿部 泰幸 
教務 

ＣＳ担当 

４ 村瀬美惠子 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ 
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令和７年度 第１回 麁玉小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和７年４月 22 日（火） 13 時 30 分から 15時 30 分まで 

２ 開催場所   麁玉小学校 会議室 

３ 出席委員   太田富次郞、渡邊剛一、伊藤順子、平野和江、森田智佳  

北野谷富子 

４ 欠席委員   中根万理 

５ オブザーバー 椛 通安（麁玉協働センター職員）出席 

６ 学校支援コーディネータ－ 町田和代 

７ 学  校   河内浩（校長）、吉川利行（教頭）、阿部泰幸（教務・CS 担当）、  

今井忍（いじめ対策コーデイネーター）、村瀬美惠子（CS ディレクタ－） 

８ 傍 聴 者   なし 

９ 会議録作成者 村瀬美惠子（CS ディレクタ－） 

10 協議事項 

  （１）学校運営構想について 

①学校運営構想の説明 〇学校の現状  〇令和７年度学校運営構想 

②改善案の検討 ③承認           14：47～14：55 

（２）学校いじめ防止基本方針について  

①学校いじめ防止基本方針の説明 ②改善案の検討   

（３）学校運営協議会の方針について  

①学校運営協議会の方針（案）の説明 ②改善案の検討      

（４）学習ボランティアについて 

（５）夢育やらまいか事業について 15：19～15：25 

11 会議記録 

   本会は、委員７名のうち６名の出席があり、会議が成立している旨の報告があった。 

今年度の会長に太田委員が就任した。太田会長は挨拶として、卒業式と入学式の感想、

子供の成長に向けて学校、家庭、地域が一丸となり推進したいとの抱負を述べられた。 

続いて、河内校長の挨拶では、今年度も落ち着いてスタート、特に 1年生の保護者の

寄り添いに感謝し、今後のスポフェス、防災、体育館トイレ工事（バリアフリー）話が

あった。 

新学校運営協議会委員の北野谷富子委員と中根万理委員に任命書が渡された。 

続いて学校運営協議会規則について教頭から説明があった。特に、本協議会の目的、

守秘義務について確認した。 

その後、自己紹介と授業（休み時間含）参観の感想を述べた。 

・ 児童の成長ぶりを嬉しく思った。（伊藤委員） 

・ ノートの基本的な扱い方の指導、タブレットを使用した授業が良かった。（平野委員）                              

・ 児童が落ち着いていた。すれ違う際の挨拶が気持ち良かった。    （森田委員） 

・ 児童が大きくなった。休み時間では児童の普通の姿が見られた。（椛オブザーバー） 

・ わかばとなかよしの学級の児童の落ち着いた姿に安心した。ほっとるうむの児童の様

子を見たかった。タブレット使用時には補助員がほしいのではないか。（北野谷委員） 

・ 自由に生き生きと勉強する姿が「すごくいいな」と思う。指導に感謝する（渡邊委員） 

・ 先生が寄り添い一つ一つ説明をしていた。いい風に勉強していた。  （太田会長） 

                               

今年度の副会長は、委員のうちから太田会長が渡邊委員を指名した。全員、異議なく 
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これを承認した。 

議長は、名簿の順番で、会長が渡邊委員を指名した。全員、異議なくこれを承認した。 

議長の指示により、太田会長が前回会議録と令和６年度協議会自己評価の議事内容

を読み上げた。委員全員で確認し、異議なく承認された。 

    

（１）学校運営構想について 

学校の現状と令和７年度学校運営構想をプレゼンテーションで河内校長が説明した。 

   児童数 292 名で全学年２学級。昨年度、学校運営協議会で話し合っていただいた本

校の強み(成果)や課題をふまえて、教育活動を推進する。 

   学校教育目標「自ら考え みがき合う子」（主体性と協調性）とし、たくましい子・ 

かしこい子・やさしい子を育てる。 

教育推進にあたり、キャリア教育の推進（よりよいじぶんになるために）、授業改善、

教育の情報化(ＰＣ活用、教育ⅮⅩ)、発達支援の充実、いじめの予防、安全教育（防災

教育）、コミュ二ティ・スクール（６年目・学校支援）、働き方改革の推進をする。 

   委員からは、下記の発言があった。  

 ・授業参観時には、一緒に考え意見を交換しながら学び合う児童の姿を見た。幼い頃か

ら考えや意見を発言する勉強はすごくいいなと思う。（渡邊副会長） 

・学校運営構想を、グランドデザインを基に分かりやすく説明していただけた。（太田会

長） 

・親が子供を一生懸命に育て、地域がそれを支える方式は良いと思う。（渡邊副会長） 

 〇河内校長から、各家庭に学校運営構想（グランドデザイン）を配布し、保護者・児童に

説明し共有して推進し、年２回の学校評価につなげていく予定との説明があった。 

委員全員で確認し、異議なく承認された。 

 

（２）学校いじめ防止基本方針について  

学校いじめ防止基本方針をプレゼンテーションで今井いじめ対策コーデイネーター

が資料に沿って説明した。 

  いじめの表れとしての具体例の紹介がされた。その後、いじめの未然防止、早期発見

に努めること、いじめへの対応について、地域や家庭、関係機関との連携を進めていく

という説明があった。また、年間計画に沿い、月 1 回のはあとチェックと年２回のア

ンケートを実施したり、校内いじめ対策委員会（月 1回・随時）で組織的に対応したり

していくという説明があった。 

  委員からは下記の発言があった。 

 ・早期発見のアンケート（タブレットの活用）の実態はどうか。 

 ・傷つきやすい現代の子供の姿はどうか。加害児童へのケアとメンタルはどうか。 

 ・まずは、被害者の保護をして、加害者には聞き取りをして、いさめることが大切に思

う。公平に相互の事情を聞き取ることに気を配ってほしい。 

・「いじめていませんか」の問いで「いじめてはいけない」との認識が生まれてほしい。 

〇今井いじめ対策コーデイネーターからの回答は、 

・早期発見に向けて月 1回の「はあとチェック」と年２回のアンケートを実施し、未然

防止につながっている。 

・子供たちの気持ちを配慮しながら、被害者ファーストの精神で対応している。また、 

保護者の了解を得ての聞き取り調査の実施を随時している。いじめに対する認識を保

護者、子供に深めてもらうように努めている。 

・現代の子供は限られた人間環境で育ち、集団生活での友達との会話に傷つき、いじめ
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の被害者になることがある。現場で校内いじめ対策委員会（随時）を開き、被害者と

加害者への対応をし、現場での事実の把握を大切にしている、等の実態と説明がされ

た。 

   委員全員で確認し、異議なく承認された。 

 

（３）学校運営協議会の方針（案）を太田会長が説明した。      

  本年度は、今までの取組を続けながらも、学校運営協議会の活動内容や目的を保護

者や地域にさらに発信していくと共に、ボランティア活動の充実を図っていけたらと

考えている。 

   委員全員で確認し、異議なく承認された。 

 

（４）学習ボランティアについて、町田学習支援コーデイネーターが説明した。    

  「あらっこ応援隊」（公式 LINE を紹介）昨年度の活動報告に加えて、今年度の活動計

画が紹介されて、4月当初１年生の給食手伝いと下校指導、安全ボランティアに協力を

得たこと、今後、休日や学校閉庁日のウサギの世話については、委員の意見を活かし

て、募集の案内を家庭、中学校、地域に呼び掛けて、理解と協力を得ていくことで、 

委員全員で確認し、異議なく承認された。 

 

（５）夢育やらまいか事業について、吉川教頭が説明した。 

コミュニティ・スクールの広報やボランティアの拡充、児童の授業の充実といった内

容の為に執行していくことについて、下記の内容が紹介された。 

・情報発信や周知方法の工夫による地域の協力とボランティア数の増加 

 ・学校運営協議会への積極的な参画及び学校、家庭、地域の信頼関係の更なる構築、 

関係機関との連携 

 ・学校教育活動を充実させるために必要な分野の地域人材の発掘と積極的活用 

このことについて、委員全員で確認し、異議なく承認された。 

 

12 連絡事項              

（１） 学校運営協議会の計画について、阿部教務から説明がされた。  

PDCA：ステージ制ロードマップ（スタート・チャレンジ・チェンジ・ステップアッ

プ）を回しながら、４回の協議会を絡めて進めていく。 

（２） 学校年間教育活動計画（案）に沿って、阿部教務から説明がされた。 

    特に、自ら考える力を伸ばす機会をつくっていくこと、スポーツフェスティバル

等の行事を絡めながらバランスよく実施し、２回の学校評価で改善を図っていくと

紹介された。 

（３）連絡方法について、吉川教頭よりお願いがあった。 

    さくら連絡網を活用する。 

    次回の開催は、６月３日（火）を予定し、議長は名簿順で伊藤委員が受理された。 
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令和７ 年度 麁玉小学校グランド デザイン

学校教育目標

かしこい子かしこい子たく まし い子たく まし い子 やさ しい子やさ しい子

かかわる力

麁玉中学校区の目指す子供像 心を磨く 認め合い共によさ を磨き合う 子供

はままつの教育「 描く 夢や未来の実現」
「 主体性」
「 多様性・ 包摂性」
「 信頼・ 協働」

ウェ ルビーイング

主体性

互いを受け入れ、 進んで
関わり 合いながら、 相手
の気持ちを考えて行動す
る子

重点目標

自ら関わり 、 感じ 、 考え、
行動する子

自己を客観的に捉え、 自
分に合った目標に向かっ
て、 最後まで取り 組む子

〇時と場に合った挨拶が
できる

〇温かな言葉遣いができ
る

〇基礎・ 基本を身に付け
ている

〇問いをもち、 見通しを
もって考え、 友達と追
究している

〇学びを生活に生かして
いる

〇なり たい自分を具体的
にイメ ージし 、 今でき
ることを進んで考え、
取り 組む

〇健康で安全な生活や体
力向上のためにできる
ことを、 進んで考え実
践する

PDCA； ステージ制ロード マッ プ（ スタート チャレンジ チェ ンジ ステッ プアッ プ）

見つめる力チャレンジ力 つなげる力

協働性

キャリ ア教育の推進

発達支援教育の理念を基にした学年・ 学級づく り

だれもが安心できる温かで魅力ある学校
～子供、 職員、 保護者、 地域にとって～

目指す学校像

ウェ ルビーイングの向上と自己肯定感と自己実現

カリ キュラム・ マネジメ ント 主体的・ 対話的で深い学び 心理的安全性

人間関係形成・ 社会形成能力自己理解・ 自己管理能力キャリ アプランニング能力課題対応能力

教育Ｄ Ｘ

コミュニティ ・ スクール

連携・ 支援・ 協働

学校運営協議会

各自治会

＜関係機関連携＞
・ 麁玉協働センター ・ 宮口交番
・ 社会福祉協議会 ・ 家庭児童相談室
・ 児童相談所 ・ ルピロ ・ 各医療機関

健全育成会

民生委員児童委員 地域安全推進委員

宮口まちおこしの会

Ｐ Ｔ Ａメ タセコイア
（ 読み聞かせ）

あらっこ応援隊
（ 見守り ・ 学習支援）

＜保幼小中連携＞
・ 授業交流
・ 職員合同研修
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１年

時期 教科等 内　　　容 備　　　考

生活科 昔から伝わる遊びを楽しもう 経験させたい遊びについて御意見を伺いたい

２年

時期 教科等 内　　　容 備　　　考

6月
10～11月

生活科 学区探検
○学区探検で、地域の特徴やすばらしさを紹
介・説明してくださる方
○学区探検の際、安全を見守っていただける方

10月1日 生活科 校外学習
○動物園見学の際、グループ活動の補助をして
くださる方

３年

時期 教科等 内　　　容 備　　　考

１０月 図工 金づちを使った造形活動
○金づちを使って製作する際、安全を見守って
いただける方

総合
○地域の自慢や有名なものを紹介したり、説明
したりしていただける方

４年

時期 教科等 内　　　容 備　　　考

９月～10月 図工
のこぎりや金づちを使った

造形活動
○のこぎりや金づち等の道具を使って製作をす
る際、安全を見守っていただける方

12月～１月 総合
地域の高齢の方に児童ができる

ことを考え、実行する活動
○インタビューや動画の撮影
○児童が企画したことへの反響を伺いたい

５年

時期 教科等 内　　　容 備　　　考

10月 家庭科 ミシンボランティア
○家庭科の時間にミシンの使い方の補助をして
くださる方

総合 地域のSDGs調べ
○花の舞酒造さんや山口屋さんなどに環境に関
する内容でお話を伺いたい

６年

時期 教科等 内　　　容 備　　　考

総合
生き方やキャリアについて

考える学習
○講師として生き方やキャリアについてのお話
をしていただける方

家庭科 エコバッグづくり
○家庭科の時間にミシンの使い方の補助をして
くださる方

発達

時期 教科等 内　　　容 備　　　考

生活科 畑の野菜作り ○畑の野菜作りのサポートをしてくださる方

校外での活動のサポート ○校外学習時の付き添いをしてくださる方

今後の地域との連携について（案）
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令和７年６月３日 

 

浜松市立麁玉小学校 学校運営協議会委員 各位 

 

浜松市立麁玉小学校 学校運営協議会 

会長 太田 富次郎 

 

第３回麁玉小学校 学校運営協議会の開催について 

 

初夏の候、皆様におかれましては、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。日頃

より、麁玉小学校の教育活動につきまして御理解と御協力を賜り、感謝申し上げます。 

さて、令和６年度第３回麁玉小学校学校運営協議会を、下記の通り、開催いたします。 

御多用中とは思いますが、御出席くださいますようお願い申し上げます。 

 

記 

 

１ 日 時  令和７年１０月２５日（土） １３時３０分～１５時３０分 

 

２ 場 所  麁玉小学校北校舎 ２階 会議室 

 

３ 内 容  （１）始めの言葉 

（２）挨拶（会長・校長）、前回会議録の確認等 

（３）熟議 

①第１回学校評価の分析についての報告 

②チェンジ・ステップアップステージの取組について 

③令和８年度 目指す子供の姿について 

（４）今後の取組について 

 

４ その他 

（１） お手数をお掛けしますが、欠席される場合は担当まで御連絡いただきますようお

願いいたします。 

（２） 午前中は参観会です。以下の予定で行いますので、お時間に余裕がある場合は、

授業等の様子を御覧ください。  

○ ８：２０～ ９：０５ １校時 全学年   授業公開       各教室  

○ ９：１５～１０：００ ２校時 保護者   講演会        体育館 

○１０：１５～１１：００ ３校時 １～５年生 授業公開       各教室 

６年生   修学旅行説明会    体育館 

         

 
担当（連絡先）浜松市立麁玉小学校 

 ＣＳディレクター 村瀬 美惠子 
 ＴＥＬ 589-8313 ＦＡＸ 589-8314 
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